



おひさまだより

4月号

令和7年4月15日
社会福祉法人国立保育会
練馬区立南大泉保育園
主任 大神田育子

今年度は25名のお子様が入園され、118名で令和7年度が始まりました。

進級児は新しい担任やお部屋に少しずつ慣れ、一つお兄さん・お姉さんになった喜びを味わい、新しく入園児は、日に日に園での生活に慣れ、楽しみを見つけながら過ごせるようになってきています。

南大泉保育園では、「子ども達の自主性を引き出す保育」を目指して日々保育に取り組んでいます。

一人ひとりの気持ちを受け止め関わる中で、子ども達と相談し、子ども自身が生き生きと毎日の暮らしを楽しめるよう、子ども達や保護者の皆様との信頼関係を築きながら、安心して園生活を送っていけるよう、努めていきたいと思っています。

この“おひさまだより”では、毎月子どもたちの園での生活や様子を保護者の皆さんにお伝えしていきます。保護者の皆さんと、子ども達の成長と一緒に見守っていき、喜びを共有していきたいと思っています。

今年度もどうぞよろしくお願ひいたします。

入園・進級お祝い会

0歳児6名、1歳児8名、2歳児6名、3歳児4名、4歳児1名の新しいお友だちを迎える、ぞう組を中心となって入園・進級お祝い会がおこなわれました。

乳児クラスには、ぞう組がグループに分かれ、みんなで協力して作った折り紙のメダルをクラスに渡しに行きました。

幼児クラスはぞう組の部屋に集まって行いました。

毎年、新入園児には一人一人にメダルと、各クラスには大きなクラスメダルがプレゼントされていたのですが、今年は、ぞう組が新入園児さんだけでなく保育園のみんなの分もメダルを作ってくれたので、もらったみんなは大喜びでした！

☆ 0歳児クラス ひよこ組 ☆

お兄さんお姉さんの登場にちょっと驚きつつも、メダルを気に入ってくれたようです♡



☆ 1歳児クラス うさぎ組 ☆

みんなおそろいのメダルを掛けてもらって嬉しそうです！



☆ 2歳児クラス こあら組 ☆

優しくメダルを掛けてくれたぞう組さん。新しいお友達の緊張もほぐれます。見せ合いっこもしています。



☆ 3歳児・4歳児・5歳児クラス ☆

幼児クラスは3クラス合同で集会をしました。各クラスの新入園児の紹介や、担任の先生の紹介などもしました。各クラスから一人代表のお友達が前に出て、クラスみんなの分のメダルを受け取りました。🥇



少し緊張の面持ちで前に出た新入園のお友達でしたが、照れながらも自分のお名前を言っていました！



ぞう組さんのオフショット。「喜んでくれるかな？」とワクワクしながら2階へ行くところです。